

Respon Cepat Sat Samapta Polres Sukabumi Bersihkan Material Banjir dan Longsor di Nyalindung

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Dec 30, 2025 - 10:15



Respon Cepat Sat Samapta Polres Sukabumi Bersihkan Material Banjir dan Longsor di Nyalindung

SUKABUMI – Personel Satuan Samapta Polres Sukabumi bergerak cepat melakukan pembersihan material banjir dan longsor yang terjadi di wilayah Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, akibat hujan deras yang mengguyur kawasan tersebut.

Kegiatan pembersihan dilakukan pada sejumlah titik yang terdampak, terutama jalan dan lingkungan permukiman warga yang tertutup lumpur, bebatuan, serta material kayu hasil longsor. Personel Sat Samapta bersama unsur Polsek Nyalindung dan warga setempat bahu-membahu membersihkan material agar akses jalan kembali normal dan aktivitas masyarakat dapat berjalan seperti biasa.

Kapolres Sukabumi **AKBP Dr. Samian** menyampaikan bahwa respon cepat ini

merupakan bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat, khususnya dalam situasi darurat bencana alam.

“Kami langsung mengerahkan personel Sat Samapta untuk membantu penanganan pascabencana di Nyalindung. Ini adalah wujud komitmen Polres Sukabumi untuk memberikan pelayanan dan bantuan cepat kepada masyarakat yang terdampak,” ujar Kapolres.

Ia juga menambahkan bahwa selain pembersihan material, personel di lapangan turut memberikan imbauan kepada warga agar tetap waspada terhadap potensi bencana susulan, mengingat cuaca ekstrem masih berpeluang terjadi.

Sementara itu, Kapolsek Nyalindung menyampaikan bahwa sinergi antara Polri dan masyarakat sangat membantu percepatan penanganan di lokasi terdampak.

“Alhamdulillah, berkat kerja sama semua pihak, material banjir dan longsor dapat segera dibersihkan sehingga akses jalan kembali bisa dilalui dan situasi mulai berangsur normal,” ungkapnya.

Polres Sukabumi mengimbau masyarakat untuk tetap meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi warga yang tinggal di daerah rawan banjir dan longsor, serta segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terjadi kondisi darurat di lingkungan sekitar.